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LAMPUNG UTARA - Bupati Lampung Utara H. Budi Utomo, S.E., M.M., Minta
Kushin ryu m Karate-do Indonesia (KKI) Lampura Menjadi Motivator yang dapat
meng-olahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga.

Dalam sambutannya, Bupati mengajak  Organisasi KKI Lampura yang baru saja
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dilantik ini kiranya dapat berperan aktif dalam membangun Kabupaten Lampung
Utara yang kita cinta ini.

"Dengan telah dilantiknya para pengurus kabupaten saat ini, saya harap
keberadaan KKI Lampura tidak saja dapat mendukung peningkatan Prestasi
Olahraga bela diri, tetapi juga untuk menggalang persatuan dan kesatuan serta
mengedukasi generasi muda untuk menjadi tangguh,d  sportif dan setia kawan
serta mengedepankan rasa persaudaraan". 

"Budi juga berikan sedikit pencerahan Kepada Dinas Terkait, agar kiranya dapat
memberikan dukungan dan Perhatian Kepada Atlet-atlet Lampung Utara Untuk
Lebih serius lagi dalam Membina bakat Atlet Bela diri ini, Ucap Bupati saat
menghadiri Pelantikan Ketua dan Pengurus Kushin ryu m Karate-do Indonesia
(KKI) Lampura 2021 - 2025 di GOR Sukung Kotabumi. Minggu (12/12/21)

Turut hadir dalam pelantikan tersebut Forum Komunikasi Pimpinan Daerah
(forkopimda), Ketua KKI Lampung Hannibal, S.H., M.H., beserta jajaran
pengurus, Ketua Forki Lampung Utara H. M. Erwinsyah, S.STP., M.SI., tokoh
masyarakat, tokoh pemuda serta organisasi kepemudaan setempat.

Usai dilantik, Ketua KKI Lampura Drs. Mat Soleh, M.Pd mengatakan, dalam
momentum pelantikan ini dirinya berharap agar lebih banyak lagi mencetak
Kader - Kader di masa yang akan datang yang mampu membangun marwah
kabupaten Lampung Utara lebih baik lagi.

"Berdasarkan program kerja yang sudah dibuat, kami akan menambah ranting
ranting di 23 kecamatan juga menambah Pelatih-Pelatih untuk mempersiapkan
kader-kader, yang nantinya akan di didik  untuk ditingkatkan prestasinya hingga
tembus kejuaraan Nasional".

"Saya harap, Kepengurusan KKI Lampura yang baru saja di Lantik ini, dapat
selalu kompak dalam Mencapai Cita-cita kita bersama". Tutup ketua.

Pada kesempatan yang sama, Hannibal berharap, Pemerintah kabupaten
Lampura dapat Memberikan dukungan dan Perhatian yang serius sebagai Wujud
Penghargaan yang mengapresiasi Mental Atlet-atlet di Lampung Utara.

Beliau juga sangat Mengapresiasi program-program yang diungkapkan oleh
Ketua KKI Lampura yang baru saja di Lantik.

"Saya harap program-program yang sudah di rencanakan ini, dapat terealisasi
dengan baik. Sehingga Lampung Utara dapat Berjaya kembali".

"Namun apalah daya sebuah program,bila tidak di iringi sebuah dukungan dan
kekompakan", ucap beliau saat menutup sambutannya. (r-syah)


